	We have 2 weeks left to impress the UN Security Council with a strong call to end sexual violence in conflict and ensure that women are part of peace talks that affect their lives.

Take a stand today:  sign the petition before October 21, urging governments to implement UN Security Council Resolution 1325 that ensures women’s participation in peace-building.

In today’s wars, ninety percent of casualties are civilians, and women and children suffer the most. Increasingly, they are direct targets of sexual violence.  Yet among peace negotiators, women average at less than 8 percent. As a result, their needs and priorities are sidelined.

You can make a difference!
•    Sign the petition
•    Have your say on Facebook, Twitter and blogs
•    Post the 1325 banner or web button on your websites, social networking sites and blogs to spread the word

There’s no peace without women’s peace. We are counting on you!

The Say NO Team
	Il nous reste seulement deux semaines pour transmettre un message fort au Conseil de sécurité de l’ONU pour mettre un terme à la violence sexuelle lors des conflits et s’assurer que les femmes fassent partie des discussions sur la paix qui affectent leurs vies.

Passez à l’action dès maintenant:  signez la pétition avant le 21 octobre, pour engager les gouvernements à mettre en application la résolution 1325 du Conseil de sécurité de l’ONU  qui assure la participation des femmes aux processus de paix.

Dans les guerres actuelles, 90 pourcent des pertes sont des civiles, et ce sont les femmes et les enfants qui souffrent le plus. De plus en plus, elles sont la cible directe des violences sexuelles. Cependant, la participation des femmes dans les négociations de paix est inférieure à 8 pourcent. Par conséquent, leurs besoins et leurs priorités sont mis à l’écart.

Vous pouvez faire la différence!
•    Signez la pétition
•    Faites vous entendre sur Facebook, Twitter et  blogs
•    Mettez en ligne le bandeau  1325 ou le lien du bouton web sur vos sites internet, réseaux sociaux et blogs pour faire passer le mot.

La paix ne se construira pas sans les femmes. Nous comptons sur vous!

L’équipe de Dites NON 



